

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**MONREAL: “NI NOS VAMOS A DEJAR, NI NOS VAMOS A RAJAR. ¡VAMOS A RESISTIR!”; SAN LÁZARO: GRUPO DE TRABAJO EN MATERIA ELECTORAL**

En el ocaso del régimen de la “renovación moral”, salinistas, llevaron mano para la sucesión presidencial; se cohesionaron y lograron llevar al líder del grupo, a la candidatura, quien “ganó”, merced al favor que hizo Manuel Bartlett Díaz, desde secretaría de Gobernación, con la “caída del sistema”, cuando iniciaban cómputos de aquella elección federal en 1988.

A toda costa y costo, impusieron a Carlos Salinas de Gortari, quien ejerció el gobierno, con estilo personal siniestro, perverso, maquiavélico y tenebroso; víctimas, fueron varios actores políticos del país, como ese gran director de Pemex, que tuvo la paraestatal, en boom petrolero, don Jorge Díaz Serrano.

Con extraordinaria pericia, el ingeniero, puso a nuestro país, en el centro mundial de los productores de petróleo y cual miembro de la clase política del poder, aspiró a la candidatura presidencial del PRI, pero en el régimen delamadridista, salinistas de entonces, cobraron fatal aspiración. Hoy, el PRI y clase política de este partido, deben homenaje póstumo.

Otra víctima del salinismo puro, Manuel Camacho Solías, quien también fue víctimas de politiquería, politiporquería, guerra sucia, periodicazos, por ser el candidato presidencial mejor posicionado en la sucesión de Miguel de la Madrid. Canibalismo del “innombrable”, contra el tutor político de Marcelo Luis Ebrard Casaubón, fue lapidario.

Otra víctima política de perversos salinistas, don Joaquín Hernández Galicia, “La Quina”, quien padeció autoritario cobro de factura de parte de Salinas, ya como Presidente, por distribuir libelo en su contra, cuando compareció en pasarela que organizó el entonces dirigente del PRI, Jorge de la Vega Domínguez, para seleccionar al mejor candidato presidencial, pero el “innombrable”, se impuso en esa postulación y en la elección del 88.

Breve recuento de lo que es una sucesión presidencial en este país, se entiende, hasta los límites que llegan, como fue el final de ese régimen, con hechos sangrientos que apenas y avergüenzan recordar, pero que los mexicanos bien que guardan en su memoria.



Citamos líneas arriba al hoy soberbio canciller, porque él, fue uno de los que en esa época, vivió, padeció y resintió canibalismo puro que ejercieron contra su jefe, los salinistas, y cruento fin de sexenio, cuyos voceros de entonces, alardeaban que el proyecto, era por varios años más.

Sucesión salinista, violenta, la polarizó el gran elector de entonces, y los resultados aún los resiente el país: magnicidios, devaluación, crisis económica, la entrega del poder del beneficiario del crimen de Luis Donaldo Colosio, a Vicente Fox Quesada, cual previsión zedillista, para evadir atroc canibalismo que tendría, entregaba el poder a Francisco Labastida Ochoa.

Contexto que, obliga, cómo decir al canciller Ebrard, comente a su jefe, riesgos y peligros que ejerce el gran elector del 2024, en los tiempos de la sucesión, para que no repita fallida estrategia que aplicó antes y durante el 88, Carlos Salinas de Gortari.

Hoy, cual los tecnócratas y políticos del salinismo, desde la tribu palaciega, Claudia Sheinbaum y la amiga del amigo, hacen la tercia, para lapidar y puyar al senador Ricardo Monreal Ávila, sólo porque el político de Zacatecas, aspira a la candidatura presidencial de Morena.

Legítima aspiración, como la de cualquier ciudadano en este país, pero ese anhelo en un correligionario que no lo consideraba para esa postulación, irritó y, hay que decirlo, encabrona al jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, Andrés Manuel López Obrador.

Con el simple hecho de no agregarlo desde hace más de un año a lista de presidenciables de Morena y su jefe máximo, fue suficiente: clase política palaciega en el régimen, bien que entendió la “señal” y, de inmediato, emprendieron, organizaron virtual, todos unidos contra Monreal.

Claudia Sheinbaum y ¡la gobernadora de Campeche!, a quien en este espacio, reconocemos cual protectora de modestos trabajadores de limpia en el Congreso, la utilizan cual “golpista” de Morena, contra adversarios y enemigos políticos-personales del jefe máximo de Morena, y ser parte de esa campaña del coraje, rencor, odio y venganza, contra actores políticos del régimen, que no guarden “ciega obediencia”, al jefe máximo.

¿Podrá decir Marcelo Ebrard al Presidente que, visión siniestra que tiene para llevar la sucesión presidencial, de manera perversa, siniestra, es la misma que utilizó Carlos Salinas de Gortari?

¿Podrá, el soberbio canciller recordar a Andrés Manuel López Obrador, antecedentes del PRD, hoy Morena, con lo que vivió el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, antes, durante y después del 88?

¿Cómo decir al jefe máximo de Morena y de Ejecutivo Federal, que él mismo, propicia división de Morena y riesgo de no conservar la Presidencia en el 2024, si persiste en lapidar a sus correligionarios que no guardan sumisión a su persona, pero sí, institucionalidad y lealtad?

¿No recuerdan los antecedentes del PRD, hoy, Morena, cuando Miguel de la Madrid, ignoró, menospreció y persiguió al hijo del general Cárdenas, por sólo hecho de exigir democracia en el PRI, para la elección del candidato presidencial? ¿No que no son iguales?



Reiteramos, IV año de gobierno, es el más peligroso para un Presidente de la República, para el país y los mexicanos, porque el mandatario en turno, “enloquece”, acumula poder que, nefasto presidencialismo otorga.

Lamentablemente, el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, no ocupa el poder, luego que autoridad electoral del 88, Manuel Bartlett Díaz, no reconoció su victoria, con la “caída” del sistema, pero los beneficiarios, ahí están, con Andrés Manuel López Obrador a la cabeza.

Esperamos, que el político de Tabasco, ex jefe del gobierno capitalino, no sea el Miguel de la Madrid en el 88, ni Claudia Sheinbaum, sea el Carlos Salinas del 2024.

Proyecto político que ambicionaron, avariciaron y codiciaron salinistas, por varios sexenios, sólo fue de uno; se les atravesó Ernesto Zedillo. La historia puede repetir, con otro, de “transformación”, que impulsa Andrés Manuel López Obrador. Empero, hay que decirlo, en política, no hay nada escrito.

¡Caramba!, entre sus venas, corre la sangre salinista del odio, rencor, venganza, y saña, para lapidar y puyar a sus correligionarios, como Ricardo Monreal Ávila, con periodicazos, tuitazos, politiquería y politiporquería, además de fuego amigo.

¿Y el diálogo, interlocución, acuerdos, reconciliación, negociación, el oficio con altura de miras, para sopesar la sucesión, sin dejar heridos o enemigos?

En política nuestros actores deben ponderar que ¡nunca!, hay que vivir el momento, mejor dejar amigos, porque no saben, cuando los necesitan.

Pregunten a Carlos Salinas cómo le fue a primeros días en dejar el poder.

Por lo pronto, visión incluyente, de reconciliación, la defiende y pondera, Ricardo Monreal Ávila, durante mensaje que hizo en redes sociales.

Ante abuso de género en Layda Sansores San Román, hay que decirlo, el político de Zacatecas, fue más profesional y con ese estilo, replicó, más que por la elección de gobernador en ese estado por la manera ruin de cumplir órdenes, para aplacar y defenestrar, “sin ética ni moral” -diría “ysq”-, a un correligionario que aspira a la candidatura presidencial de Morena.

“A lo largo de mi vida política, he afrontado calumnias, intrigas, infamias y me he enfrentado al poder económico, pero también me he enfrentado al poder político. Y siempre, gracias a la gente, gracias a Dios, hemos salido adelante, porque impera la verdad y aunque tardía, también la justicia”, primeras palabras del senador, en mensaje que difundió.

Enseguida, justifica estilo perverso, siniestro, en su contra, para que decline a buscar candidatura presidencial en Morena, para el 2024:



-“Hoy, desde que decidí participar como aspirante a suceder al presidente López Obrador, era normal. Se han multiplicado las descalificaciones y los ataques no sólo externos, sino internos, promovidos, patrocinados y tolerados desde las oficinas del aspirante y los aspirantes al mismo cargo. Algo lamentable”.

Fustiga lo que advirtió cuando el Presidente, adelantó reloj de la sucesión:

-“La campaña anticipada ha provocado esta situación y se reedita y se recicla la guerra sucia en nuestra contra, porque se quiere eliminar a la mala, con dinero, legal o ilegal y con estrategias burdas para quienes aspiramos legítimamente en mejorar y continuar la transformación de nuestro país”.

Sin titubeos, encara “los tiempos de la política”, que bien conoce, con la siguiente dedicatoria:

-“Pienso que, cuando en una sociedad la ley se viola, por la propia autoridad, sin ningún recato pero tampoco sin ninguna consecuencia, el sistema de gobierno comienza a degenerarse, comienza a deformarse en perjuicio de la sociedad y de la confianza del ciudadano”.

Fustiga, ilegal espionaje:

-“Creo además, que no se puede aplaudir, consentir o abrazar la ilegalidad, tampoco se puede tolerar que la Constitución se viole una y otra vez y se felicite a quien la viola”.

-“Por eso, independientemente del contenido basura, falso y truqueado de las intervenciones privadas, ilegales, de las conversaciones privadas, es inaceptable que nos acostumbremos a que se vulnera la ley a capricho del gobernante o de la gobernante y no sucede nada, no hay ninguna consecuencia. Sigue todo igual y se le aplaude”, critica.

-“Como señalé, voy a actuar y ejercer mi derecho oportunamente, ante las instancias legales competentes y no voy a ceder, no voy a cejar, hasta que se cumpla con la Constitución y la ley”, advierte, al tiempo de reiterar su tesis política: ¡México, necesita reconciliación nacional!

Cual epílogo a la guerra sucia que emprenden “ysq”, contra correligionarios a través de “ysq”, Ricardo Monreal, replica:

-“Ni nos vamos a dejar ni nos vamos a rajar. Vamos a luchar con pasión, porque vale la pena por México hacerlo”.

¡Ojalá!, “del Presidente para abajo”, reculen viejas prácticas y opten por la concordia en política.



EN EL CHACALEO

Los jóvenes creativos de este país, de Lomas Estrella, alcaldía Iztapalapa, organizan para este fin de semana -10 horas a 6 de la tarde-, 6ª Edición “Calaverita”, en el que público asistente, encontrará una gran variedad en ropa, cosméticos, postres, artesanías, joyería, comida típica, botanas, entre otros productos, como alimentos y accesorios para mascotas... ¡Ah!, no puede faltar el tradicional capuchino, lechero, expreso, con el café “Bautista” –orgánico-, de Veracruz, bebida que los visitantes podrán degustar con las riquísimas empanadas venezolanas y los sabrosos pasteles que encontrará cuando visita la expo, en el parque Cruz Azul, esquina Macedonia y Creta... Esperamos que ahora sí, en esta ocasión, acuda la alcaldesa, Clara Brugada, para que motive y apoye con su presencia, espíritu emprendedor en los jóvenes que viven, crean y tienen visión de futuro, para sus proyectos, desde Iztapalapa... ¡Enhorabuena!... Ayer, en el Museo del Telégrafo -Calle de Tacuba, número 8, Centro Histórico, CDMX-, rindió Primer Informe de Actividades Legislativas, diputado federal de Morena, Miguel Torruco Garza... Con su tesis, “el deber de hacer lo correcto”, el representante popular, ilustró actividades que realizó durante ese tiempo, en el pleno y en comisiones de trabajo a las que pertenece: Relaciones Exteriores, Energía, Comunicaciones y Transportes, Radio y Televisión y Ciencia, Tecnología e Innovación... Hoy se integra lista final de los 21 diputados federales que, buscarán acuerdos y consensos, en materia electoral, cual dispuso la Junta de Coordinación Política. Una vez que se integre, se entera al pleno, para que la representación popular, conozca nombres de sus compañeros que se encargan de tan delicado asunto para los partidos políticos, la nación y los ciudadanos, en materia de reforma electoral, en nuestra Constitución y leyes secundarias... Por el grupo que coordina el legislador de Puebla, Ignacio Mier, éste, comunicó nombres de sus representantes, propietarios: Yeidckol Polevnsky Gurwitz, ¡Sergio Carlos Gutiérrez Luna! y Hamlet García Almaguer; suplentes, Julieta Kristal Vences Valencia, ¡Oscar Cantón Zetina! y Mario Rafael Llergo Latournerie... Por el PAN, diputados, Armando Tejeda Cid, Jorge Arturo Espadas Galván, Paulina Rubio Fernández y Jorge Triana Tena. Los panistas, se alternarán de manera indistinta en las reuniones que convoque el grupo, para trazar ruta legislativa en el controversial asunto... PT, Pedro Vázquez González, Alfredo Femat Bañuelos y Benjamín Robles Montoya... MC, y PRI, por definir este jueves; PRD, Elizabeth Pérez Valdez, Jesús Alberto Velázquez Flores y Francisco Javier Huacus Esquivel... Ante omisión administrativa del gobierno federal, Primera Sala en SCJN, que preside la ministro, Ana Margarita Ríos Farjat, ordena a las autoridades responsables, publicar lineamientos para la atención de personas migrantes que se encuentran de manera temporal en nuestro país, bajo el programa “Quédate en México”... Artículo 93 en nuestra Ley de leyes y 45 en Ley Orgánica del Congreso General, obligan al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, comparecer ante comisiones del ramo en Cámara de Diputados, para ilustrar a representantes populares integrantes, el estado que guarda la política interior de la



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

27/10/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

nación... El funcionario, estuvo ayer en SLP, para impulsar en el Congreso local, aprueben decreto en materia de Guardia Nacional; lo acompañó el diputado Ignacio Mier... ¡8 días!, se tomaron los senadores, luego de aprobar Ley de Ingresos, de Derechos y derogar nefasto “horario de verano”; reinician sesiones, cual adelantamos, jueves y viernes de siguiente semana...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...